

関平だより

平成21年7月号



発行 霧島市営 関平鉱泉水販売所

0120-235-524

定休日 第1及び第3火曜日

7月は7・21日です。

霧島の歳時記

梅雨が明ければ、いよいよ夏本番。海やプール、そして山などアウトドア派の心はずむ季節です。7月の霧島市はイベントが盛りだくさんです。海水浴シーズン本番を前に毎年約5万人が海水浴を訪れる国分キャンプ海水浴場では毎年7月第1土曜日に安全を祈願する海開き式が行われ、ビーチは海水浴や磯遊びをする行楽客で賑わいはじめます。



▲ 霧島国分夏まつり 総踊り風景
お問い合わせ：霧島市商工会議所
TEL：0995-45-0313

この国立公園霧島の地に集う国内外の音楽家たちにより、「第30回霧島国際音楽祭2009」が7月24日(金)、霧島市のみやまコンセールを主会場に開幕します。今年の音楽祭は8月9日(日)までに40回のコンサートや講習会があり、30回目を祝う企画も盛り込まれるほか、期間中はホテルロビーでも本格的なクラシックの調べを堪能することができます。あなたもしっとりとした音色とともに霧島の夜を過ごしてみませんか。♪♪♪



▲ 霧島国際音楽祭
お問い合わせ：みやまコンセール
TEL：0995-78-8000

お中元のおすすめ

お中元に『関平鉱泉水』はいかがでしょう！！

お中元のシーズンです。お中元の品は、もうお決めになりましたでしょうか？「お世話になったあの方に・・・いつでも健康であってほしいあの方に・・・」とあなたの感謝と願いを込めて、関平鉱泉水をぜひお使いください。

汗をかくことの多いこれからの時期の水分補給に特におススメです！！

なお、お中元用の「のし」もご用意しておりますので、お気軽にお申しつけください。



▲ ボックス20ℓと10ℓ(左)と500ml・2ℓペットボトル

お問い合わせ：関平鉱泉所
0120-235-524



お客様の声

【ご意見】 環境を守るためゴミを極力出さないようにしております。容器を再利用したいので、料金は利用者負担で良いので空箱を返送します。それに鉱泉水を入れて送ってもらえないですか？

【対応】 1回使用した箱やポリ容器等に鉱泉水を詰めての販売は、衛生上行っていない現状と今後取り組むべき課題であることをご説明して、情報提供者のエコ活動への取り組みや昨今の環境問題についてお話をお聞きしました。現在、地球温暖化等の問題で「地球にやさしい」「エコ、省エネ」など叫ばれている中鉱泉所としましても取りくむべき課題であると再認識いたしました。貴重なご意見ありがとうございました。



商品のご紹介

関平鉱泉水を配合したスプレータイプの化粧水『2e(ドゥーエ)保湿ミスト』のご紹介!! (製造発売元：資生堂)



霧島・関平鉱泉水[温泉水]100%配合、敏感肌をやさしくうるおすスプレータイプの化粧水。

霧島・関平鉱泉水[温泉水]100%配合
乾燥した肌にしっとり
うるおいを与えてくれる、
全身に使用できる
スプレータイプの化粧水。

こんなとき、
こんな方におすすめ!

- 洗顔後、毎日のお手入れに
- 肌の乾きやかさつきが気になる方に
- メークの仕上げやメーク直しに
- 日中の乾燥対策に
- お風呂あがりに
- ひげそりあとに

ドゥーエ 保湿ミスト 180g 1,800円(税込1,890円)
ドゥーエ 保湿ミスト 50g 700円(税込735円)

日本人のための日本の温泉水 霧島・関平鉱泉水が肌によいのはなぜ?

関平鉱泉水は、日本最初の国立公園である霧島山麓の自然の中で湧出する温泉水であり、高熱の地下深くを伝わってきていることから、高熱によって溶かされた多くのミネラルが含まれています。カルシウム、マグネシウム、ナトリウム、カリウムなどをバランスよく豊富に含んでおり、古くから入ってよし、飲んでよしの名湯として知られています。

抜群のミネラルバランス

カルシウムとマグネシウムは、肌にとって理想的だといわれる重量比が約2:1のバランスで含まれています。

[鉱泉水1Lに含まれる量 (mg)]	
カルシウム	25.1
マグネシウム	11.5
ナトリウム	59.7
カリウム	19.7

商品に関するお問い合わせは、
マルホ(株) 2e(ドゥーエ) お客さま窓口
TEL : 06-6371-8876 (平日 9:30~17:55)

ニュースその1

『ESSE』7月号でも『2e(ドゥーエ)保湿ミスト』と原料の『関平温泉』の記事が掲載!!

フジテレビ発行、扶桑社から毎月発売されている生活の知恵から健康、料理、インテリア、子育てなどあらゆる情報が満載の女性のための生活情報誌ESSE6月号に続き『ESSE7月号』(6月7日発売)でも『2e(ドゥーエ)保湿ミスト』その霧のヒミツと原料として使用されている『関平温泉』が紹介されました。

(7月号 5月7日発売 特別価格 550円)



ニュースその2



関平鉱泉所に隣接する、特産品販売所には地元の朝採れ新鮮野菜がズラリと並ぶことから人気を博し毎日たくさんの方が野菜など買いに訪れております。そんな中、6月14日(日)『6月鮎感謝祭』と銘打って鮎の塩焼きの販売イベントが行われ、焼きたての鮎を目当てに長蛇の列ができておりました。

◀ 鮎の塩焼きの様子

お知らせ



身障者用駐車スペース新設!!

関平鉱泉所駐車場の鉱泉所試飲室前と福祉特産品販売所、牧園町特産品販売所の各1か所ずつ、合計3か所に「身障者用駐車スペース」が、新設されましたのでご利用ください。

◀ 鉱泉所試飲室前の身障者駐車スペース

編集者のひとりごと

今、鹿児島では2009年7月22日の「日食」が話題になっています。1963年北海道東部で見られた皆既日食以来、実に46年ぶり、今回は北陸・北関東などで見られる皆既日食まで26年後だそうです。今回の日食は日本全国で部分日食を観察することができ奄美大島北部、トカラ列島、屋久島、種子島南部などでは、皆既日食を観察することができるそうです。皆既日食では、普段見ることの出来ないコロナや、太陽表面から吹き出ている赤いプロミネンスなども観察することができ、空は、明るい星ならば見ることができるそうです。地平線近くは、夕焼け(朝焼け)のように空が赤く染まって見られる非常に珍しい現象だそうです。